

やすらぎ通心



みなさん こんにちは。いつもお世話になっております池田でございます。寒い冬も過ぎ去りまちに待った“春分の日”と共に春がやって来ました。

桜を見るといつも思い出すのが なぜか母に連れられ行ったピカピカの一年生の入学式の事です。あの日は校庭に桜の花が満開で心がときめき 今思えば“人生スタートの日”だったのかもしれない。

大工家業より

難しい農業！？

「まだ早いのでは」と妻に言われながらもたくさんの夏野菜を買いこみ“NHK趣味の園芸”の藤田先生の教え通り1週間前に畝をつくり準備万端と 意気込み！？毎年一番興味あるのがスイカの栽培ですがなかなかうまくいきません。途中までスーと大きく育つのですがソフトボール位まで大きくなった実が病気で腐るのです。また 順調に伸びたツルがなぜか枯れてしまったり！その他 胡瓜にトマトに茄子にメロンにトウモロコシ！毎年 出来るだけ消毒をしないようにと頑張るのですが特にトウモロコシは半分以上虫の餌になる状態です。でも無農薬で作ったキュウリの味は最高ですね。！



＜孫のマーくん日記＞

去年生まれた娘の長男がおかげ様で1歳になりました。私たちの歳になればどうでもいいような誕生日ですが元気に1年目を迎えた子供の成長はうれしいものです。今のところ匍匐前進の状態です。早く歩くようにと練習をしているところですがまだ人間になりきっていません。



＜仲間たち＞

大工の小川さんです。いつもニコニコと愛想よく温和人柄です。同じ九州出身で気の合う仲間です。

■大工の小川です

土の中での

出来事！

＜工事事例＞ Y邸外構エクステリア工事

このあいだ 外構エクステリア工事を施工していた時のことですが新海左官が掘り方するのに難儀してました。何かなと思いきやよく見ると竹の根っこが地中をいっぱい占領してました。以前お客さんがなにげなく植えられた黒竹がインペーターのように増殖してたのです。しかたなく除草剤を撒き処理したのですがまたこの除草剤も気を付けないと他の植物まで枯らしてしまいますので充分ご注意下さい。！



またもう一例 田舎の庭でよく見かける“ドクダミ”も50cm位地中まで根を張り除去が非常に困難です。こちらでもまたご注意を！

——心をこめて、確かな住い造りを！——

総合建築設計施工
大阪府知事登録(股-17)第90179号

〒593-8315大阪府堺市西区菱木4丁2722-1

TEL 072-273-3166
FAX 072-273-1544

無料電話0120-08-3166

株式会社 **いけだ康工務店匠**
2級建築設計事務所

http://www.ikedakomuten.com/

☆お家のことで悩んでおられるお友達やお知り合いがいらしたら ぜひこの「やすらぎ通心」を見せてあげていただけませんか。